



DERNIERES LEVEEES DE LA GUERRE PAR FIL SPECIAL

Sur le Front italien

Communique officiel Rome, 28 Avril. Le commandement supreme fait le communique officiel suivant...

LA GRANDE BATAILLE

Les combats continuent dans le secteur d'Ypres

Communique officiel Paris, 28 Avril. Le gouvernement fait, à 23 heures, le communique officiel suivant...

LA GUERRE EN ORIENT

Sur le Front de Macédoine

Communique officiel Paris, 28 Avril. Communique de l'armee d'Orient du 27...

GRAVE ACCIDENT AU VELODROME D'HIVER

Le Coureur Darragon fait une chute mortelle

Paris, 29 Avril. Vers apres-midi, au Velodrome d'hiver, vers 4 heures 30, pendant la course d'une heure...

Communique officiel

Paris, 28 Avril. Le gouvernement fait, à 23 heures, le communique officiel suivant...

L'Offensive allemande

LA SITUATION MILITAIRE

Les attaques allemandes dans le saillant d'Ypres. — La resistance alliee empêche l'ennemi de progresser...

Communique officiel

Paris, 28 Avril. Communique de l'armee d'Orient du 27...

UNE LETTRE DE M. CLEMENCEAU

Le president du Conseil répond à une adresse de félicitations des habitants de son village natal...

Les Allemands en Finlande

Bale, 28 Avril. On mande officiellement de Berlin, que le général comte von Der Goltz, a pris Tavastehus, après combat...

Les Menaces de l'Allemagne à la Hollande

Amsterdam, 28 Avril. Le Handelsblad annonce que le Dr Geyl, ministre de Hollande en Allemagne, retournera à Berlin aujourd'hui...

LE COMMERCE BRÉSILIEN

Une réforme du corps consulaire Rio-de-Janeiro, 28 Avril. Un décret, qui vient d'être signé, réforme le personnel du ministère des Affaires étrangères et du corps consulaire...

FOOTBALL ASSOCIATION

Final du championnat national de la Ligue de Football Association. Le club de Chelsea (Champion de Paris) par 4 buts à 3...

FOOTBALL RUGBY

Coupe d'Espérance (final). Le Racing-Club de France bat le Football Club de Grenoble, 22 points contre 14...

CROSS COUNTRY

Le Championnat de Paris Féminin 20 kilomètres. Handicap des années 19 kilomètres 500...

Le Parti Radical

Réunion de la Fédération de la Seine Paris, 28 avril. La Fédération radicale et radicale-socialiste de la Seine s'est réunie sous la présidence de M. Bonnet...

Les Teuques dans les armées alliées

Des régiments tchéco-slovaques s'embarquent à Vladivostok Paris, 28 Avril. Une dépêche de Zurich a reproduit une information de la Gazette de Voss...

Hindenburg et la prise du mont Kemmel

Bale, 28 Avril. On mande de Berlin : Hindenburg a adressé au président de la Chambre des Députés un télégramme disant...

Le Parti Radical

Réunion de la Fédération de la Seine Paris, 28 avril. La Fédération radicale et radicale-socialiste de la Seine s'est réunie sous la présidence de M. Bonnet...

Le « Journal Officiel » à 10 centimes

Paris, 28 Avril, 11 h. matin. Le Journal Officiel, ce matin, un décret fixant, à dater du 1er mai prochain, le prix du numéro du Journal Officiel à dix centimes pour la France, l'Algérie, la Tunisie et le Maroc...

La Famine en Autriche

GRAVES EMEUTES A LAIBACH Bale, 28 Avril. Selon la Gazette de Francfort, des manifestations tumultueuses ont eu lieu toute la journée du 26 à Laibach. La foule avait commencé par réclamer des vivres...

Hindenburg assure que l'Allemagne prendra des garanties à l'Est

Berne, 28 Avril. La Gazette de la Croix annonce que le maréchal Hindenburg aurait, en réponse à un télégramme qui lui était adressé par l'Union nationale libérale de la Prusse occidentale, répondu par la dépêche suivante...

Un Consortium allemand contre les Neutres

Christiania, 28 Avril. On apprend d'excellente source qu'un certain nombre de grandes entreprises allemandes et austro-hongroises, y compris la Compagnie Orientale allemande et le Lloyd Nord-Allemand ont formé à Brème un vaste consortium sous le nom d'Europäische Handels-Verkehrs-Gesellschaft...

La Terre tremble en Espagne

Grenade, 28 Avril. A 11 heures, ce matin, une forte secousse sismique s'est produite et a causé une grande alarme. Elle a duré sept secondes. La secousse, ressentie également dans les provinces, a provoqué une grande émotion. Les détails manquent. On ne croit pas qu'il y ait des victimes.

Notules Marseillaises

Trois jours sans viande

Le ministre du Ravitaillement nous avise que le décret qui interdit la viande sera interdicté à la consommation, durant trois jours par semaine. L'an dernier, deux jours avaient suffi. Cette année, le sacrifice devra être plus grand, si tant est qu'il y ait sacrifice à se priver de viande...

Chronique Locale

Carros à Marseille. — Le glorieux aviateur Garros vient d'arriver dans notre ville où il compte séjourner durant quelques jours. Garros, que son attachement à la France a rendu universellement célèbre, ne manquera pas de trouver parmi nous un accueil des plus chaleureux...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies. Plusieurs corners sont bottés sans résultat...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

LES SPORTS

BOULE DU LITTORAL L'Olympique remporte la finale battant par 3 buts à 0 le Sporting Club de Marseille. Les équipes ont joué à 10 mètres, à l'attaque par ses ailes, souvent servies...

Le Raid naval anglais sur Ostende et Zeebrugge

Les pertes anglaises

Londres, 28 Avril. Les pertes anglaises au cours des opérations sur la côte belge, le 23 avril, sont les suivantes : officiers et hommes tués ou morts de leurs blessures, 183 ; disparus, 16 ; blessés, 324. Les pertes totales sont de 583 hommes.

Lloyd George a foi en la victoire finale

Londres, 28 Avril. Sous le titre La Grande Croisade va paraître un recueil de discours de M. Lloyd George, dont la préface se termine ainsi : « Je suis certain du triomphe de la liberté, mais la question de savoir si le triomphe arrivera tôt ou tard, après un effort suprême d'il y a quelques mois, ou après une agonie prolongée, dépend de la vigueur et de l'abnégation avec lesquelles les fils de la liberté, surtout ceux de l'arrière, consacreront leurs efforts à la lutte... »

LES RESTRICTIONS

Les « Trois jours sans viande »

Ce qu'on dit au Syndicat des bouchers parisiens

Paris, 28 Avril. Excusez-moi, à propos de l'application du décret sur les trois jours sans viande, une interview du président du Syndicat de la boucherie parisienne, qui, après différentes observations sur les mesures à prendre pour éviter que des marchandises ne soient perdues aux halles, conclut : « Peut-être l'expérience nous conduira-t-elle à la carte de viande. Nous prenons souvent modèle sur ce qui a été fait à l'étranger. Ce système de rationnement fonctionne en Angleterre et les pouvoirs publics ne s'en plaignent pas davantage que les consommateurs. »

Un Américain de 2 mètres 55

Il est trop grand pour faire un soldat

New-York, 28 Avril. Les autorités médicales militaires viennent de rejeter George Bell, le nègre géant. C'est le premier qui ait été rejeté à cause de sa haute taille. Il mesure 2 mètres 55 et pèse environ 100 kilos.

LA VIE CHÈRE

Dans les Tramways

Les employés de Tramways ont tenu une grande réunion, hier matin, à la Bourse du Travail. Divers orateurs se sont succédé à la tribune, notamment les citoyens Canavelli, conseiller municipal ; Guinchard, secrétaire de la Fédération des moyens de transports, et de nombreux employés de la Compagnie. Il a été décidé de faire un jour de grève le 1er mai.

Accident d'Aviation

Deux avions qui étaient partis hier soir, en reconnaissance au-dessus de la mer, ont été obligés d'amarrer par suite d'une panne survenue à leur moteur. Un bateau, envoyé à leur secours, a pu les ramener à terre. Appareils et pilotes n'ont pas souffert.

Marseille et la Guerre

Le paiement des allocations Paris, 28 Avril. Le paiement des allocations de la période du 30 mars au 16 avril 1918, aura lieu demain mardi, de 9 h. à 16 h., dans les perceptions de la ville, suivant les indications ci-après :

Le nécessaire du prisonnier

Le Comité nous communique la liste de souscription : M. Gauthier, 10 fr. ; M. L. 5 fr. ; M. N. 5 fr. ; M. P. 5 fr. ; M. Q. 5 fr. ; M. R. 5 fr. ; M. S. 5 fr. ; M. T. 5 fr. ; M. U. 5 fr. ; M. V. 5 fr. ; M. W. 5 fr. ; M. X. 5 fr. ; M. Y. 5 fr. ; M. Z. 5 fr. ; Total, 140 fr.

Revue Financière

La tendance, malgré le calme des affaires, est demeurée généralement favorable pendant ces derniers jours. Les opérations militaires continuent plus les bourses que les transactions. Nos rentes se traitent favorablement, mais sur le groupe des valeurs étrangères, on se sent inquiet.

COMMUNICATIONS

Union Marseillaise des Syndicats de l'Imprimerie. Les ouvriers et ouvrières de l'imprimerie, syndiqués et non syndiqués, sont convoqués en assemblée générale, ce soir, à 7 heures, Bourse du Travail, salle de la Commission de placement.